

## La sortie en bateau

Le mercredi 9 avril, nous sommes partis sur le port. On a pris le bateau avec Anthony . Il était 14 h00. Anthony a expliqué les règles de sécurité. Il y avait deux bateaux. Celui d'Anthony est tombé en panne. Charline nous a ramenés au port. Nous sommes partis au centre pour attendre que les autres finissent leur tour de bateau.

## Land art

**Le mardi 8 avril nous sommes partis à la plage Saint-Jean pour faire du du land art. Le land art c'est de l'art qu'on peut faire avec des objets de la mer. On peut utiliser des algues,DES bouts de bois...**